

Empresas LatAm

Ecopetrol intensifica labores para fortalecer oferta de gas natural

11 de abril de 2019

Ecopetrol indicó que la suscripción de nuevos contratos en el Mar Caribe colombiano, la intensificación de las actividades exploratorias onshore y el potencial de los yacimientos No convencionales, se constituyen en pieza clave para aumentar la oferta de gas en los próximos años, permitiendo asegurar la autosuficiencia de este energético, durante el XXII Congreso Anual de Naturgas.

El presidente de la estatal, Felipe Bayón, indicó que el alto potencial exploratorio y de desarrollo de gas en el Piedemonte Llanero aportaría entre 3 y 10 TCF (terapiés cúbicos), mientras que la actividad costa afuera en el Caribe colombiano, que se ha dinamizado con la firma de nuevos contratos de exploración, representa un potencial entre 7 y 30 TCF, pese a los riesgos inherentes a este tipo de proyectos.

El directivo estimó que el pozo Orca-1, localizado en el Bloque Tayrona, podría entrar en producción en 2026, mientras que el gas de la nueva provincia gasífera del sur del Caribe, donde se encuentran los hallazgos de Kronos, Purple Angel y Gorgon, se estimaría aproximadamente para el 2028.

El presidente también explicó que el Grupo Ecopetrol tiene en marcha un proceso de transición energética que contempla expandir el portafolio de energías renovables de 43 megavatios (MW) a 181 MW en los próximos años.

Compartilhe com seus amigos



Recibe el resumen diario de los acontecimientos que influenciaron el mercado

Nome

E-mail

Enviar

Ver todas

Últimas Noticias

EPM intensificará medidas en plan de manejo ambiental en Hidroituango

Gobierno argentino anunciará un acuerdo de precios la semana que viene

Vea un resumen del comportamiento del mercado colombiano hasta ahora

Vea un resumen del comportamiento del mercado argentino hasta ahora

Repetir gobiernos que fracasaron no es la solución – Lavagna

Ecopetrol intensifica labores para fortalecer oferta de gas natural

Fitch Ratings revisa perspectiva de estable para negativa de Cementos Argos

Vea un resumen del comportamiento del mercado argentino hasta ahora

Vea un resumen del comportamiento del mercado colombiano hasta ahora

Vea un resumen del comportamiento del mercado colombiano hasta ahora

← Fitch Ratings revisa perspectiva de estable para negativa de Cementos Argos

Repetir gobiernos que fracasaron no es la solución – Lavagna →

También te puede gustar



Vea un resumen del comportamiento del mercado colombiano hasta ahora

10 de abril de 2019



Invías adjudica en Colombia primer contrato del Túnel de la Línea

26 de marzo de 2019

BC de Colombia mantiene tasa de interés en 4,25%

22 de marzo de 2019

Sobre Nosotros

La Agencia CMA está especializada en la producción en tiempo real de noticias que explican los movimientos de los mercados financieros de Brasil, América Latina e Internacionales.

Con un equipo propio de periodistas, la agencia es un instrumento estratégico para la toma de decisiones de profesionales de bancos, corredores, gestoras de recursos, inversores, administradores de empresas, gobierno y profesionales de corporaciones de los diferentes segmentos de la economía.



Noticias

Economía

Empresas

Mercado

Mundo

Política

Grupo CMA

